

# Unsere **Crazy**-Weihnachtsfeier



*Alle Jahre wieder* ... treffen wir uns zu einem vorweihnachtlichen Beisammensein. Am **06.12.2013** ist es wieder soweit. Schnell sind die Tische an altbewährter Stelle im Haus der Jugend zusammen gestellt und dekoriert. Das Buffet füllt sich mit wundervollen Leckereien. Einige hungrige und sehnsuchtsvolle Blicke darauf werden gesichtet, aber noch ist es nicht soweit! Erst müssen wir uns unseren Festschmaus „verdienen“

Also schnell Squares gebildet und los geht der Tanzspaß.



Nach einigen Tanzeinlagen ...

... dürfen wir dann endlich das Buffet stürmen.



Das sieht aber auch wieder alles lecker aus!



Ein weiteres Highlight ist Ingrid's Ansprache:



*Jedes Jahr zur Weihnachtszeit  
ist Martina gern bereit -  
ins Haus der Jugend lädt' sie ein,  
denn Crazies sollen fröhlich sein!*

*Heute ist auch Nikolaus -  
wir stellen uns're Stiefel raus.  
Sie sind gefüllt mit Tanz und Delikatessen,  
die woll'n wir heut gemeinsam essen.*

*Mit „Star Thru“ und mit „Dosado“  
macht dann der Hans uns Crazies froh.*

*Und Heidi schaut uns zu und lacht  
die Deko stimmt, das hab' ich ihnen beigebracht!*

*Nun wünsch' ich uns das Allerbeste  
für heute und zum Weihnachtsfeste*



Dann geht es ans Verteilen der Julklapp-Geschenke





Nach dem Auspacken heisst es dann überall:

Zeig mal!



Anschließend verteilt Katia Adventskalender mit einigen geöffneten Türchen, um so die Tanzpaare für den nächsten Square zu finden.



Es wird noch weiter zu weihnachtlichen Liedern getanzt, aber auch in diesem Jahr geht der nette Abend viel zu schnell vorüber!

**Frohe Weihnachten**

Christine